



朝日の風

令和6年 5月10日
朝日小学校 No. 3

授業参観がありました。

4月20日（土）に、今年度初めての授業参観がありました。朝から多くの保護者の方に来校いただき、授業の様子を見ていただきました。

1年生の子どもたちにとって、小学校での初めての授業参観です。朝の会の時に、廊下から様子をうかがっていると、少し緊張している子もいるようでした。

いざ、授業が始まると、ぴんと手を伸ばして発言したり、発言する子の方に体を向けてしっかり聞いたりして、はりきっている様子が伝わってきました。たいへん微笑ましかったです。保護者のみなさま、学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。



なかよし遠足がありました。

5月8日（水）に、1年生と6年生の子どもたちが、なかよし遠足に出かけました。前日の雨もすっかり上がり、さわやかな5月の好天となり遠足日和でした。この遠足のために、6年生は1年生のためにプレゼントを用意したり、顔合わせ会でじゃんけん列車をして交流を深めたり、いろいろ工夫をしていて、さすが最上級生だと感心しました。

当日は、学校からフローラルガーデンよさみまで、仲良く手をつないで歩いて向かいました。周りの安全を確認し、歩道の歩き方を教えながら寄り添う6年生がとても頼もしく感じました。現地では、全員でレクリエーションを行ったり、ペアで遊具で遊んだりしました。

今回の遠足から、1年生と6年生のペアでの活動が始まります。1年間交流することで、6年生は、1年生の気持ちを考えて接することで思いやりの心を育み、1年生は6年生の姿を見ることで、自分の将来の目標としてほしいと思います。



6年生のふり返りから

- ・最初は人見知りしている感じだったけれど、一緒に遊んで打ち解けることができてよかった。
- ・トイレに行きたいかや飲み物を飲みたいかをしっかり聞けたので、（1年生のことを気遣えて）よかった。
- ・向こうから手をつなごうとしてくれてたり、「さよなら」をするときに何回もハイタッチしてくれたことがうれしかった。
- ・一生懸命話してくれたこと、笑顔で話してくれたことがうれしかった。